

Bonjour cher Père Noël,

Tout d'abord, on voulait te dire un grand merci pour ton si beau cadeau des élections du 25 novembre. Bon d'accord, tu t'es planté en le faisant avec un mois d'avance, mais franchement on peut le comprendre. D'abord c'est vrai que tu n'es plus tout jeune, et que cette année tu viens encore d'en prendre pour 2 ans de plus à bosser. Ensuite, on sait bien, va, que tu as de plus en plus de cadeaux à fabriquer et à livrer, et tout ça à effectif constant et vieillissant!!! On est bien placés pour savoir que question conditions de travail, c'est pas le top: pression, objectifs, surcharge de travail, stress... mon pauvre, on comprend que tu puisses te mélanger les pinceaux dans l'agenda (fais gaffe quand même à Deficom).

Bon, maintenant ça nous empêche quand même pas de faire nos demandes pour 2011. On va éviter de te les faire passer par notre DRH parce qu'on n'est pas sûrs qu'elles soient transmises à temps et en l'état.

Alors, en premier, on voudrait que tu nous fabriques un bon vrai dialogue social. Tu dois pouvoir retrouver les plans parce qu'il y a quelques années (décennies?), tu nous en avais offert un et il était bien solide parce qu'il a duré quelques temps. Mais là franchement, on pensait le réparer et le réutiliser pour cette nouvelle année, mais il est complètement tombé en morceaux. En descendant dans la cheminée du Siège, et par souci de productivité, tu peux aussi en offrir un à Jean-Pierre, mais surtout n'oublie pas la notice pour lui.

Jean-Pierre c'est parait-il notre boss. Il est un peu comme toi... non ne te fâches pas Père Noël, on veut juste dire que nous personnellement on ne le voit jamais, et que nos chefs nous disent que du ciel il nous surveille et nous apportera rien si on fait pas nos chiffres.

N'oublies pas non plus ses potes du Directoire (pour la notice).

On aimerait bien aussi que tu apportes des embauches et une organisation du travail qui nous redonne la possibilité de bien travailler et de retrouver la confiance de nos clients, pour qu'on arrête de les traire comme des vaches à lait.

Vraiment Père Noël, ça on aimerait bien !!!!

Comme on est pas trop exigeants, et puis comme disent certains, qu'on a pas forcément toujours été très sages (on est un peu espiègles et turbulents des fois...), on va s'arrêter là pour cette année, ça sera déjà pas si mal.

Par contre, si t'as l'occasion de voir ton voisin du dessus, celui qui de temps en temps fait des miracles, demande lui pour tout le Personnel et leurs proches de la Joie, du bonheur, du bien-être et de la sérénité.

Un gros Merci d'avance Père Noël!!!

L'équipe militante Sud toute neuve.

PS: On t'envoie pas de bulletin d'adhésion, on fait pas encore les artisans, même réputés comme toi!!!



Bonnes Fêtes et Heureuse Année à toutes et tous!!!